

Une nouvelle ronde en négociations Union Européenne-Cuba est annoncée début décembre



La Havane, 27 novembre, (RHC).- Des représentants de l'Union Européenne et de Cuba se réuniront pour la 6^è occasion, le 1^{er} et 2 décembre.

Les délégations respectives vont poursuivre les négociations en vue d'un accord de dialogue politique et de coopération.

Une note officielle du Ministère cubain des Affaires étrangères précise que les pourparlers auront lieu à Bruxelles, la capitale de la Belgique, elles seront présidées par Christian Lefler, le Secrétaire adjoint pour les questions économiques et globaux du Service Européen d'action extérieure et par le vice ministre des Affaires étrangères de Cuba, Abelardo Moreno.

La note du Minrex signale que ces négociations ont lieu dans un climat constructif, qu'elles ont débuté en aril 2014 suite à une décision adoptée par le Conseil des Ministres des Affaires étrangères de l'Union Européenne en février de cette année-là d'inviter Cuba pour entreprendre un processus en ce sens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/77152-une-nouvelle-ronde-en-negociations-union-europeenne-cuba-est-annoncee-debut-decembre>



Radio Habana Cuba